## **Exkursion in den Landtag nach Stuttgart**

Am Donnerstag, den 26.3.2015, brachen wir, die Klasse 1BFR5 der Gewerbeschule Breisach, mit dem Zug auf, um den Landtag in Stuttgart zu besuchen. In Stuttgart hatten wir noch Zeit, die Stadt mit Hilfe eines Fragebogens zu erkunden.

Im Landtag trafen wir auf zwei andere Klassen, wie sie nahmen wir im Plenarsaal auf den Sitzen der Abgeordneten Platz. In den folgenden zwei Stunden durften wir uns interaktiv in Parteien aufteilen und uns durch nachgestellte Wahlen auf einen Ministerpräsidenten einigen. So erfuhren wir Neues über die Politik im Land. Des Weiteren hatten wir die Möglichkeit, unsere Fragen an drei anwesende Politiker, Herrn Rapp, Herrn Schoch und Herrn Schmutz – ein Mitarbeiter von Herrn Bayer, zu stellen, die diese dann beantworteten. Nachdem wir den Landtag besucht hatten, traten wir zufrieden die Heimreise an.

Wir können einen solchen Ausflug jeder Klasse empfehlen, da es sehr aufschlussreich im Hinblick auf unseren Gemeinschaftskundeunterricht war.

Max Stein, Pascal Siegmann, Massimo Nigro, Clemens Broß